
～～～　第５４回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 登山して頂上付近の山小屋や避難小屋から参加する予定でしたが雨天の為実行できませんでした。しか
し、山岳移動用装備での15時間運用を試すことができました。今年は管外局から比較的多く呼んで頂きま
した。○ 短時間でしたが、楽しませていただきました。

○ 自作アンテナがFBに働いて08まで届いて満足した。時間が充分とれなくて残念でした。

○ 群馬ARDF競技大会参加中に長野県佐久市からのVコン参加でした。結果は「アブ・ハチとらず。」

○ 初参加です。コンテスト開催ありがとうございます。集計よろしくお願いいたします。

○ 慢性的に長野県の参加局が減少しているようです。

○ 終わり2時間程度かつQRPでの参加でしたが、多くの局に呼ばれ楽しめました。JARL主催コンテスト同様、
マルチが変わらない範囲での移動を認めて頂けると、山岳移動局の参加の幅が広がりFBかと思います。

○ 日曜日のみでしたが、天気も伝播も良く、多数の局と交信ができて楽しかったです。心なしか以前より活況
を呈し始めてきたように思います。

○ 昨年は所用で不参加だったので２年ぶりの参加となりましたが、善光寺平では聴こえる局が減りました。活
性化の為にはスポット時間の採用（0-6時不運用）や、他エリア局の参加促進など、工夫が必要に感じまし
た。来年の55回、来たる60回でも存続出来るよう、「在り方」を考える時期です。

○ 参加局が年々減ってさみしです。（打開策？）

○ お疲れ様です。久しぶりに参加出来ました。

○ 相変わらず、長野県南部（南信州）は県南と高山という、不利な地形のため、新潟はおろか、東信や北信
地方の局長さんとは、なかなかお会いできないが、4バンドで数局コンタクトできた。厳しいコンテストであ
り、挑戦するように、今後もコンテストに参加していきたいと考えています。

○ 短時間の参加でしたが、参加局数がとても少なく感じました。

○ JARL経由でよいのですが、参加証カードで発行して下さいませんか。

○ 仕事柄移動運用ができないので常置場所から参加していますが、年々参加局が減っている気がしていま
す。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 参加しました。

○ おそらく、長野県最南端からの参加だったと思います。V,ＵＨＦの電波はなかなか聞こえてきません。ローカ
ルの影響で参加させていただきました。50MHz、1200MHzも交信可能だったのですが・・・残念！！

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ QSOいただいた各局、有り難うございました。土曜日の設営作業は生憎の雨の中のとなりましたが、逆に
集中して作業したため、早く終了しました。50メガがノイズに悩まされ、コンテスト終了後検証したところ、運
用テント内に発生源がありました。

○ 年々参加局が少なくなって寂しいですが移動運用を満喫しました。

○ 13日は天候も悪く心配しました。14日は天気も良く、多く感じました。 昨年と同じくらいの局数でした。出て
いる局も同じ位です。昨年とだいたい同じ時間帯に交信しているのが多く、ログを見ながら笑っていまし
た。 朝方は、近くの公園の草刈り機の影響で、ほとんど聞こえなく苦労しました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 5月13日当日は雨天気でおもわしくない天気で今回は移動／φを余儀なく断念!! 自宅（固定）よりのJA0-
VHFコンテスト参加になりました。今年も多数の各局と交信でした。どうもありがとうございました!!

○ 今年も各局から楽しませていただきました。ありがとうございました。

○ 日曜日だけの運用でしたが、多数の局長様と交信でき有意義に楽しめました。次回も参加したいと思いま
す。

○ コンテスト開始時刻を早めて頂きたいです、２１時まで待っている時間が無駄です

○ 今年も短時間でしたが、電信でCQ出し、電話でお声掛けの参加でした。ありがとうございました。

○ 初めて個人として交信しました。他のコンテストも出てみたいと思いました。

○ 今年は、フレンド局と移動、発々が停止したりと大変でしたが、楽しく運用できました。

○ 楽しかったです。



○ 自己目標昨年超え、なんとかなりました。CALL頂き誠に有難うございます。

○ 珍しく夜間にEスポが出て６エリアとQSOできました

○ Esがでそうで、出なかった。前回並みかな　次回も参加します。

○ 楽しく参加いたしました。

○ たくさんの方とお相手頂きました。有難うございました。今年は6mのEs、430MHｚのラジオダクトに瞬間的に
遭遇でき楽しめました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 1日間の参加です

○ 今年も楽しく参加させていただきました。

○ 集計ごくろーさんです。今年も参加できてうれしく思います。また来年もよろしくです。

○ 東蒲原郡阿賀町の松平山953mに登っての運用でした、高さがあるので楽しめました。参加者がもっと多く
なるといいと思いました。

○ 天気予報に反して雨でした。日曜日はコマーシャルのため土曜日のみコンテストに参加となり残念です。
集計に当たられる方に感謝いたします。

○ お疲れさまでした。

○ 新潟県のど真中での運用でしたので、南北両方向からの電波がQRM状態で聞えており、大変にぎやかな
コンテストでした。各局さんQSOありがとうございました。

○ 今年もコンテストに参加出来てよかった。

○ 残念ながら参加局が少なかったようです。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。

○ 機会があれば又、参加したい。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 毎年行っている津軽海峡コンテスト・アンテナ点検整備のあいまに短時間参加いたしました．今回は
50MHzで0エリアが多数聞こえ驚きました．大きなコンテストでも交信したいものです．

○ 日曜日の早朝、町内の一斉清掃があって、朝いちばんからの参加ができませんでした。１４４ＭＨｚはＱＲＰ
機しか用意できず、悔いが残りました。いい天気で良かったです。

○ 集計ご苦労様です。今年は個人局との交信が少なかったです。

○ 東京から0エリアに届くポイントを見つけました

○ 50MHzのみの参加でしたが　千葉から長野、新潟は遠いですが、とても楽しめました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ はじめて参加しました。

○ 管外局にも個人シングルバンド種目があればありがたいです。

○ 数局しか交信できませんでしたが、提出させていただきます。

○ 今回初めての参加でした。全局Es伝播による交信です。

○ 久し振りに参加しました。

○ コンディションが良くなく、０エリアが遠く感じられました。

○ 管内局がほとんど聞こえませんでした。

○ 短時間の参加でしたが、なかなか０エリア内の局は聞こえてこず、１ＱＳＯだけでした。


